



Cada vez más frecuentes los rescates por imprudencias en Cantabria

De cara al verano y debido a que el Parque Nacional de Picos de Europa recibe mucha afluencia de visitantes, las comunidades de Asturias y Cantabria se preparan para coordinar de manera conjunta las emergencias P4

SANIDAD

El Gobierno de Cantabria «incapaz» de reducir las listas de espera P5

SANTANDER

Una Semana Grande sin restricciones por covid ni horarios P9

OLA DE CALOR

La región marca la temperatura más alta de su historia

Mueren 5.000 gallinas asfixiadas por el calor el del pasado domingo P5

El Gobierno de España admite que hay que revisar la respuesta a los incendios P18

Escrivá cede en las cuotas de autónomos

Por Carmen Tomás P15

Aplazada por una enmienda la ley del 'sólo sí, es sí'

La aprobación ayer en el Senado de una enmienda que corrige una vocal en la 'ley del solo sí es sí' obliga a que la iniciativa regrese al Congreso para concluir su tramitación, un retraso que ha pillado por sorpresa al Gobierno y a la propia Cámara Alta. Tanto el PP como Vox han defendido en el pleno sendos vetos a la norma, rechazados por amplia mayoría, al considerar que carece de seguridad jurídica y viola derechos fundamentales. P28



Fotografía de archivo de la fiscal general del Estado, Dolores Delgado, que presentó ayer martes su renuncia al cargo por motivos de salud. /EMILIO NARANJO

La Fiscalía cambia de nombre pero no de siglas

La dimisión de la fiscal general del Estado, Dolores Delgado, deja la institución en manos de su número dos, Álvaro García Ortiz, quien también mantiene una estrecha vinculación con el PSOE

La fiscal general del Estado, Dolores Delgado, presentó ayer su renuncia al cargo por motivos de salud y será sustituida por Álvaro García Ortiz, durante estos años número dos de Dolores Delgado. De esta forma, el Gobierno vuelve a colocar al frente de la Fiscalía General del

Estado a una persona que mantiene una estrecha vinculación con el PSOE y que ha juicio de la oposición, «no cambia nada» y es una «oportunidad perdida» para «dignificar» la Fiscalía y avanzar en la independencia judicial, según consideró el vicesecretario de Coordinación Autonómica y

Local del PP, Pedro Rollán. La etapa de Delgado al frente del Ministerio de Justicia ha estado rodeada de controversias y marcada por su vinculación con José Manuel Vilalredo. Una fiscal que ha sido reprobada dos veces en el Congreso y una vez en el Senado. P16-17

EEUU da luz verde a la adhesión de Suecia y Finlandia a la OTAN

Asimismo, la moción rechaza cualquier intento de Rusia para responder de forma negativa a la decisión de Estocolmo y Helsinki P21